

2042 palabras

4.00 A.M LUNES 13 DE OCTUBRE DE 2049

Suena nuevamente la alarma, la he reprogramado cinco veces el día de hoy, abro los ojos y visualizo en el panel de control de mi implante visual que tengo sólo dos acciones ejecutables LEVANTARME AHORA o REPROGRAMAR, me cuesta un momento tomar la decisión y observo el reloj en la esquina superior derecha que me marca los segundos que tengo para decidirme, me quedan ahora 10, 9, 8, 7, ... si llega a cero encenderá todas las luces y es señal de que debo comenzar el día.

Todo está encendido ahora, la visualización me pide abandone la cama y permita al asistente de limpieza, hacerla y tenderla perfectamente, justo cuando me levanto, aparece ante mis ojos el horario que tengo asignado el día de hoy, ¡Lo había olvidado! Es el día de la conmemoración, primeras planas de periódicos se despliegan ante mis ojos mediante el implante y me exige elija para poder leer, con un movimiento de la mano desplazo las páginas y finalmente hay una que me llama la atención. Es un periódico español "La nueva era" que en el encabezado de su primera plana del día dice lo siguiente *EL AÑO DE LA CONMEMORACIÓN: ¿SOMOS MEJORES A LO QUE FUIMOS?*, me detengo en este texto y recuerdo ahora tanto de lo que pasó que surgen imágenes como una avalancha en mi mente.

Fue en el año 2024 cuando finalmente se conformó el mundo como lo conocemos ahora, el planeta tierra, el tercer planeta de éste el sistema solar en el que habitamos cambió su denominación interna para ser la nueva PANGEA, ese nombre remitía a cuando los continentes según una teoría científica habían estado unidos en uno solo

y después se fueron desplazando hasta formar cinco, esa separación había hecho que de manera geográfica y cultural las seres humanos estuvieran distanciados abismalmente, el mundo se dividió durante miles de años también en zonas prósperas y zonas en desarrollo, el color, la raza, el origen étnico, los recursos naturales, etc. hicieron la diferencia durante mucho tiempo, Pangea fue un nombre acordado en el Concilio Mundial (CM) figura que desplazó a la ONU y que exigió a todos los países estar involucrados, PANGEA significa ahora (Peace for All New Generation, Education is All), las letras que conforman el acrónimo se instauraron ese mismo año, el concilio consideró que era hora de legalizar un nuevo orden mundial, los recursos de la tierra eran cada vez más escasos, así que los países antes denominados desarrollados tuvieron que entrar al nuevo orden ante la necesidad de obtener los recursos de la tierra que poseían los países en desarrollo y estos últimos entraron puesto que para poder utilizar la tierra necesitaban de la tecnología y el asesoramiento de los otros países, todos en un mismo lugar y para un mismo propósito.

Por supuesto no todo fue tan fácil, hubo revueltas, marchas, asambleas que trataban de impedir que esto pasara, hablaban de un control masivo de los seres humanos, de una sola figura que tuviera el poder de tomar decisiones a nivel mundial, pero para cuando las personas se enteraron mediante sus antiguos medios de comunicación de estas intenciones la realidad ya había sido puesta en marcha, así que el 13 de Octubre de 2024 nació la nueva era.

Hoy se conmemoran 25 años de ese suceso, si hay algo que el concilio tenía claro, era que los proyectos que decidiera seguir eran vitalicios, se trazarían en un primer

momento tres ejes de acción y esos ejes serían inamovibles hasta el fin de operaciones del concilio, si hay algo que he leído de los gobiernos antes de esta nueva forma de vivir es que operaban bajo sistemas que duraban 4 o 6 años dependiendo del tiempo que duraba el partido en el poder con su presidente electo, así que ideas como el cuidado del medio ambiente, el avance tecnológico y el desarrollo social se movía tanto como personas poderosas transitaban en cada país. Ahora los presidentes pueden ser varios pero las políticas que rigen al mundo están dictadas desde el concilio, fue sencillo el definir las era lo que el mundo más necesitaba, son tres y todos debemos tenerlas presentes.

En ese momento levanto la vista y leo el cuadro que enmarca la cabecera de mi cama:

- 1.- La educación es todo, debe ser el fin primero y último de cada nación.
- 2.- Los recursos del planeta son prestados, todo se le debe retribuir en igual medida.
- 3.- Las personas son primero, nadie será castigado sino es por una ley justa y transparente

Educación, el cuidado del planeta y la atención a la desigualdad social y la necesidad de poner límites al poder quedaron plasmados en esas tres líneas de acción, decidieron que si todos los seres humanos éramos educados con una conciencia crítica poco a poco la delincuencia iría desapareciendo, estaríamos hablando de necesidades en común, urgía frenar las emisiones de carbono y darle a este planeta una nueva oportunidad, una conciencia planetaria verde y saludable, finalmente había que frenar los abusos de las clases políticas, las desapariciones,

las ejecuciones masivas de personas, el crimen organizado, en fin tantas cosas por cambiar que si no se comenzaba definitivamente este planeta colapsaría

Así mismo el planeta se dividió en 4 zonas productoras tanto de bienes físicos y naturales como de conocimiento, asignaron colores a estas zonas, la primera la zona verde es lo que antes se denominaba América, todo el continente proporcionaría a este nuevo orden vegetales, frutas y energía marítima y eólica, la educación se enfoca en las ciencias de la naturaleza y físicas, la zona azul es la que se conocía como Europa, estos países analizan los movimientos económicos y los avances en la ciencia médica, así como el control de la natalidad, la educación entonces es en las áreas económicas y de la salud.

La zona roja, Asia y Oceanía se encarga de la tecnología y el desarrollo de propuestas ambientales, todos los recursos educativos están encaminados a responder a esas necesidades, finalmente la zona amarilla, África se centra en el cuidado de las especies animales y en la aplicación de la tecnología en el procesamiento de alimentos.

Cualquier persona podría al leer lo anterior y pensar que sólo se enfocaron en cubrir los aspectos tecnológicos y que se olvidaron de lo social, la cultura, las artes, lo cierto es que consideraron que cada zona estaba obligado a formar a cada niño y niña como profesional para desempeñarse en algo, pero para acreditar sus estudios profesionales, debía garantizar mediante las validaciones del concilio, una parte artística y una parte en estudios sociales. Finalmente una persona por ejemplo que desea ser médico, debe ser también un experto en tocar el violín y al mismo tiempo haber estudiado antropología, no hay nada mejor afirman los miembros más

destacados del concilio que tener a un ser humano capaz de resolver un problema con una visión holística y eso sólo te lo puede dar la reflexión social y las artes.

La nota finaliza con la pregunta con la inicia ¿somos mejores a lo que fuimos?, este cuestionamiento me trae de vuelta a la realidad y se forma en mi mente un conflicto, ¿es que somos mejores?, mi panel se activa y me avisa que tengo un alumno solicitando asesoría, abro la conversación y tengo una cara bastante familiar, Axel estudiante de literatura, biología marina y sociología pide apoyo para la lectura de la novela de Aldous Huxley “Un mundo feliz” (¡qué ironía!), lo saludo- Hola Axel ¿Cómo va su día? ¡Feliz conmemoración!- él me devuelve apenas la mirada y la sonrisa y me pide revise un texto que acaba de enviarme a mi bandeja de correo, el implante me avisa que acabo de recibir un nuevo mensaje y lo abro, Axel me dice que espera a que pueda leerlo, al final plantea la pregunta que quiere hacerme y que cuando esté lista, vuelva para discutirlo y cerrar la conexión de hoy, bloqueo la imagen y el audio y comienzo a leer, en ese momento reparo en la hora y efectivamente las nueve y 3 minutos todo tan cronometrado, tengo el día más saturado hoy, asesorías de cátedra literaria cada media hora a estudiantes de diversas disciplinas, debo darme prisa, quedan 27 minutos y si no termino a tiempo habré dejado pasar la posibilidad de recibir mis créditos por esta consulta.

Llego al final del texto que Axel me envía y la pregunta es la siguiente ¿Qué diferencia existe entre las dictaduras antiguas, la planteada por Huxley y la que en su momento planteó George Orwell? Abajo escribe una palabra interesante NOTA: ¿Hay diferencia entre esas dictaduras y nuestro nuevo orden mundial? ¡Feliz día de la conmemoración asesora! y termina con un emoticon guiñándome el ojo.

No puedo hacer otra cosa más que reírme internamente, no puedo hacerlo de manera abierta puesto que toda mi sala de asesorías está monitoreada y videograbada para fines mercadológicos y de evaluación educativa, por un lado debo promover mis servicios educativos y por otro el Sistema Nacional de Docentes (SND), verifica que cubra las horas establecidas en el contrato de trabajo.

¡Qué curiosa pregunta Axel!, si de algo no me puedo quejar es que el formar seres humanos críticos permite conocer gente maravillosa, no me detengo mucho y contesto lo siguiente:

*Estimado Axel: veo que finalizó la lectura del texto de Huxley con éxito y cumplió con los tiempos establecidos en su programa, debo felicitarlo por complementar su texto con la lectura del libro 1984, me da gusto ver que usted como todos los que han leído ese libro, ha experimentado esa necesidad de replantearse ¿qué estamos haciendo aquí?, ¿cuál es nuestro fin último?, de manera personal debo decirle que NO, no existe diferencia alguna entre cada una de las dictaduras planteadas desde la literatura y la que vivimos actualmente, hay necesidades enormes a nivel mundial y las líneas han procurado subsanarlas en la medida en la que han podido, ganamos en algo Axel, podemos leer y podemos cantar y podemos escuchar música, no nos han quitado mucho, si me pregunta si ese es nuestro fin último tendré que decirle también que NO, la naturaleza humana, la mal llamada naturaleza humana, nos hace todo el tiempo cuestionarnos cosas, buscar nuevas soluciones, creer que otros caminos pueden ser mejores, ahí (considero) está el reto, nada se compara con estas pláticas, con estas reflexiones y con que al final del día usted y yo cerremos nuestros implantes reprogramándolos para un nuevo día pensando que hemos*

*salvado una especie animal, que hemos comprendido mejor por ejemplo lo que Theodoro Adorno quiso decir al hablar de la "Industria Cultural" y que podamos llevarnos las experiencias de haber analizado a uno de los más grandes escritores de la humanidad.*

*No soy nueva en este orden me tocó vivir el principio de su instauración, la humanidad tendrá que evolucionar y ajustar con esto el camino, pero si de algo estoy segura es que nuestro fin último es no dejar de hacer lo que nos toca mientras transitamos por esta vida.*

*Espero haya contestado a su pregunta, no hay orden sin desorden Axel, no hay felicidad sin saber primero qué es la infelicidad.*

*Sinceramente*

*Asesora Doctora Sofía Navarrete No. de identificación docente 0041116124*

Activo la voz y el video e indico a Axel que la retroalimentación está en su bandeja de entrada, él asiente con la cabeza y por lo que puedo observar en ese momento lo abre y comienza a leer, al final se ríe, no una risa burlona más bien una sonrisa de complicidad, creo entiende lo que le quise decir,

-Nos vemos pronto asesora- dice Axel

-Nos vemos pronto- le contesto- no olvide que la próxima semana debemos discutir en plenaria con el grupo el libro Rebelión en la granja y continuar con el desarrollo de lectura de ficción, sugiero opte por autores mexicanos.

En ese momento me dice adiós con las manos y se cierra la conversación, mi panel me pide elija el desayuno, compro lo del día de hoy, autorizan mis créditos y mientras llega la comida, activo la ventana eligiendo un bonito paisaje me encanta pensar desde un bosque, a continuación doy paso a mi siguiente asesoría.